

4.—(19618) Soumis un rapport du Surintendant de l'Éclairage, recommandant l'installation de trois lampes à arc pour l'éclairage de la cour de la division Nord, Département de la Voirie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

5.—(19171) Soumis le dossier, au sujet des contrats pour la fourniture de trucks d'automobiles.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Vu le rapport du Département en Loi, qu'il n'y a pas lieu de revenir sur la décision prise par le Bureau des Commissaires le 31 mars 1914, et que ladite décision est ratifiée, et que Son Honneur le Maire soit prié de signer les contrats.

6.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Qu'instructions soient données à l'Ingénieur en Chef de voir à ce que le Règlement No 270, concernant le clôturage des lots vacants, soit observé, en ce qui concerne la partie peuplée de la Ville.

7.—(18633) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'homologation des lignes de l'avenue Arago.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'aviser l'échevin Dubois de cette demande d'homologation.

8.—(19097) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'établissement d'un fonds d'assurance sur les biens-meubles de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la question soit référée au Trésorier et au Contrôleur et Auditeur de la Cité, pour rapport sur ce que coûterait l'établissement de tels fonds d'assurance.

9.—(19148) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'enregistrement d'une partie de la rue Cypress, comprise entre les rues Windsor et Stanley, dans le registre des rues publiques de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite partie de la rue Cypress soit inscrite et décrite comme rue publique dans le registre des rues publiques de la Cité.

10.—(19318) Soumis un rapport du Département en Loi, sur la demande faite par la compagnie "Park and Island" et "Canadian Northern", pour être autorisées à drainer certains terrains dans un égout appartenant à la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de donner instructions à l'Avocat en Chef de la Cité de préparer un projet de contrat, contenant les conditions qu'il recommande, et celles qui pourront être recommandées par l'Ingénieur en Chef, et de soumettre ledit projet au Bureau sans délai.

11.—(18712) Soumis un rapport de l'Archiviste de la Ville, recommandant l'achat d'un petit truck pour le transport des volumes et des dossiers.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

12.—(18230) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant qu'aux termes de l'article 462 de la Charte, la Ville a le pouvoir de fournir l'eau à la municipalité de Saint-Michel de Laval, aux conditions qui pourront être arrêtées entre la Cité et ladite municipalité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que l'Avocat en Chef de la Cité soit prié de préparer un contrat entre la Ville et la municipalité de Saint-Mi-

4.—(19618) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that three arc lamps be installed for the lighting of the Northern Division Yard, Road Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

5.—(19171) Submitted the documents anent the contracts for the supply of motor trucks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey,

In view of the report from the Law Department, it was

Resolved: That there is no reason for reconsidering the decision reached by the Board of Commissioners on the 31st March 1914, that the same be ratified and that His Worship the Mayor be requested to sign the contracts.

6.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to see that By-law No. 270, concerning the fencing of vacant lots, is enforced as regards the inhabited part of the City.

7.—(18633) Submitted a report from the Law Department anent the homologation of lines of Arago avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Ald. Dubois be informed of the application for said homologation.

8.—(19097) Submitted a report from the Law Department anent the establishment of an insurance fund on the moveables belonging to the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the City Treasurer and to the City Comptroller and Auditor for a report as to the cost of the establishment of such an insurance fund.

9.—(19148) Submitted a report from the Law Department anent the inscription of a part of Cypress street, between Windsor and Stanley streets, in the register for the public streets of the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that that part of Cypress street be inscribed and described in the register of the public streets of the City.

10.—(19318) Submitted a report from the Law Department on the application made by the Park & Island Co. and the Canadian Northern for authorization to drain certain lands into a sewer belonging to the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved and that the Chief City Attorney be instructed to prepare a draft of contract containing the conditions which he recommends and those which may be recommended by the Chief Engineer, and to submit the same to the Board without delay.

11.—(18712) Submitted a report from the City Archivist, recommending that a small truck be purchased for the conveyance of volumes and records.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

12.—(18230) Submitted a report from the Law Department, stating that, by the terms of article 462 of the Charter, the City has the power to supply water to the Municipality of St-Michel de Laval, on the conditions which may be agreed upon between the City and said municipality.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Chief City Attorney be requested to prepare a contract between the City and the Municipal-